

Nombre del Programa/Proyecto:	Programa EUROCLIMA+
País:	Chile
Tema/ sector/ workstream:	Eventos importantes

Chile inicia proceso de consulta y participación ciudadana de la Estrategia Climática de Largo Plazo



Imagen: Calendario regional ECLP.

Con la realización de talleres ciudadanos y un webinar multiactor, Chile inició la etapa de consulta pública y participación ciudadana de su primera Estrategia Climática de Largo Plazo (ECLP). El diseño y construcción de este importante instrumento para el cumplimiento del Acuerdo de París fue lanzado en mayo 2020. Desde el comienzo de su elaboración, se contempló un proceso participativo multiactor, multinivel, transversal y transparente, buscando construir una visión inclusiva y representativa a través del aporte de los diversos sectores y actores del país.

La elaboración participativa de la estrategia contemplaba dos grandes etapas, una temprana ya finalizada y una participación formal. En la etapa temprana, el principal objetivo fue dialogar y analizar los contenidos a incorporar en la propuesta de ECLP que ahora está siendo sometida a la consulta pública y participación ciudadana formal.

La etapa formal de participación ciudadana inició con la apertura a una consulta pública de la [propuesta de Estrategia Climática de Largo Plazo](#). Esta etapa contempla la implementación de espacios y canales para que la ciudadanía conozca el contenido de la propuesta de la ECLP. Además, para que también para que los y las ciudadanas participen en talleres de difusión, información y diálogo; así como participar activamente entregando sus observaciones y sugerencias que serán debidamente consideradas y respondidas para mejorar la ECLP. Como parte de este proceso de participación ciudadana se realizarán [Talleres Ciudadanos](#), en formato online en cada una de las regiones del país. Adicionalmente, se desarrollarán talleres para los pueblos originarios enfocados en conocimientos ancestrales para la acción climática y dos webinars de alcance nacional.

Este proceso formal ECLP cuenta con el apoyo de la Unión Europea (UE) y su Programa EUROCLIMA+, a través de la Deutsche Gesellschaft für Internationale Zusammenarbeit (GIZ) GmbH. Mas información sobre el proceso, en este [link](#).

Resumen de la noticia

Las Estrategias Climáticas de Largo Plazo (ECLP) son hojas de ruta clave para el cumplimiento de los objetivos climáticos globales y la transformación hacia un desarrollo sostenible, bajo en emisiones y resiliente al clima. En este contexto, se inició el proceso de participación ciudadana para la elaboración de este importante instrumento de planificación climática. La participación ciudadana formal se inició con la consulta pública de la propuesta de ECLP, acompañada por la implementación de espacios y canales para la difusión, información y diálogo con la ciudadanía a través de los [Talleres Ciudadanos](#). Mayores detalles en este [link](#).

Para obtener más información, póngase en contacto con paola.vasconi@giz.de